

COMPETICIONES

El circuito de la República Checa renueva con MotoGP hasta 2020

Palco23

12 ene 2016 - 18:54

Los checos seguirán viendo la MotoGP en directo. Dorna Sports ha firmado con la Czech Grand Prix Association (CGPA) la renovación del acuerdo por el que se disputa una carrera del campeonato mundial de motociclismo en el circuito de Automotodrom Brno hasta 2020.

La relación entre la competición y esta pista se remonta a 1965, cuando recibió por primera vez una prueba de esta categoría. El consejero delegado de Dorna Sports, Carmelo Ezpeleta, ha comentado que "la firma de este acuerdo es uno de los actos más importantes en lo que se refiere al Campeonato del Mundo de MotoGP".



La representante de (CGPA), Ivana Ulmanova, el CEO de Dorna Sports, Carmelo Ezpeleta, el alcalde de la ciudad de Brno, Petr Vokřál, y el presidente de la región de Moravian del Sur, Michal Hašek, en la firma del acuerdo./ DS

Cabe recordar que Dorna Sports está estudiando llevar la MotoGP a Indonesia de cara a 2017, en donde no se disputa una carrera desde hace 20 años. Además, la gestora del Mundial de Motociclismo ya aseguró en 2015 que quieren llevar el campeonato a más países

La principal novedad de la MotoGP para este 2016 es que Indianápolis se cae del torneo y en su lugar entra Austria. A parte de las cuatro carreras que se disputarán en España, en el calendario también figuran el Losail International Circuit (Qatar), Termas de Río Hondo (Argentina), Circuit of The Americas (EEUU), Le Mans (Francia), Mugello (Italia), TT Assen (Holanda), Saschsenring (Alemania), Silverstone (Gran Bretaña), Red Bull Ring (Austria), Brno (República Checa), Misano World Circuit Marco Simoncelli (San Marino), Sepang International Circuit (Malasia), Twin Ring Motegi (Japón) y Phillip Island (Australia).